



Costa Rica es considerado uno de los 20 países con mayor biodiversidad del mundo. Su posición geográfica, sus dos costas y su sistema montañoso, que provee numerosos y variados microclimas, son algunas de las razones que explican esta riqueza natural, tanto en especies como en ecosistemas. Las más de 500.000 especies que se supone se encuentran en este pequeño territorio representan cerca del 4% del total de las especies estimadas a nivel mundial.

En Costa Rica la fauna es extraordinariamente numerosa y diversa, con el ave Quetzal como emblema nacional, también descubriremos 6 especies de Tucanes y hasta 283 mamíferos como los Venados, Osos Hormigueros, Perezosos, Monos, Pizotes, Nutrias, Zorros, Jaguares, Ocelotes y Pumas como más emblemáticos. Además de las especies citadas, las áreas silvestres hospedan cerca de 13.000 especies de plantas, más de 2.000 especies de mariposas diurnas, 4.500 nocturnas, 163 de anfibios o 220 de reptiles con el cocodrilo americano a la cabeza

COSTA RICA

La mayor biodiversidad del mundo

8 Días

ITINERARIO**"La Mayor biodiversidad del mundo"****SAN JOSE – P. N. TORTUGUERO – P.N. ARENAL – MONTEVERDE****-MANUEL ANTONIO****Día 1. 30 noviembre****LLEGADA A SAN JOSÉ (COSTA RICA)**

Salida con destino San José Costa Rica



IB 6317

Lun, 30NOV MAD - SJO

15:55 - 20:00

A la llegada al Aeropuerto Internacional de San José Recogida y traslado a su hotel en la ciudad.

Alojamiento: **Hotel Radisson****Hotel Radisson**

Haciendo gala de una conveniente ubicación cerca del centro histórico de la ciudad, el Hotel Radisson San José ofrece alojamiento confortable en el vibrante distrito financiero, comercial y gubernamental. El hotel también está cerca de las principales atracciones, como el Teatro Nacional, el Museo de Oro y una variedad de tiendas y restaurantes. El hotel cuenta con 210 acogedoras habitaciones y suites, cada una de ellas elegantemente decoradas y equipadas con aire acondicionado, radio-reloj despertador, secadora de cabello, mini bar, caja de seguridad en la habitación, base para iPod, dos líneas telefónicas y TV con pantalla plana de 32" con control remoto y canales de televisión Premium. Además, los huéspedes tienen acceso gratuito a Internet inalámbrico de alta velocidad en la habitación. El hotel ofrece tres restaurantes: Restaurant Acuarelas, Café Tropical y Bar Jobo, cada uno sirve cocina local e internacional, hábilmente preparada en un ambiente relajado. Otras facilidades incluyen: dos piscinas, jacuzzi, gimnasio, sauna, centro de negocios, casino en el lugar, salas de reuniones y estacionamiento.

Día 2. 1 diciembre**SAN JOSÉ – P.N. TORTUGUERO**

Les recogeremos temprano en el hotel para el traslado terrestre hacia la zona del Caribe, a través del espectacular Parque Nacional Braulio Carrillo, una de las zonas más abruptas del país y el más extenso dentro de la región central del país. Este parque presenta gran diversidad de fauna. Destaca la rica avifauna representada en casi 515 especies de aves entre residentes y migratorias. Se observan el rey de los zopilotes, el pájaro sombrilla, el jilguero y el quetzal. Entre las especies de mamíferos sobresalen los monos carablanca, colorado y aullador, la danta, el puma y el jaguar, el saíno, el oso colmenero, la martilla, la cabra de monte, la guatusa y el coyote. También se encuentran especies que amenazan con extinguirse por la cacería, tal es el caso del pavón y el tepezcuinte.



Desayuno en el restaurante privado Río Danta, en Guápiles.

Continuación hacia el muelle para abordar el bote que después de un recorrido de dos horas lo conducirá hasta Mawamba Lodge.

Almuerzo incluido en el restaurante junto a la piscina.

Por la tarde, salida hacia el pequeño pueblo de Tortuguero, después regresará caminando al Lodge, por el camino de la playa.

Tiempo libre antes de la cena.

Servicio: Cena incluida en el lodge.



Mawamba Lodge o similar

Mawamba Lodge está ubicado en una franja de tierra entre los canales de Tortuguero y el Mar Caribe. Está rodeado de hermosos jardines, con acceso directo a la playa ya solo unos minutos a pie del pueblo. El albergue cuenta con 50 habitaciones estándar y 06 habitaciones estándar superiores. Estas habitaciones son una opción maravillosa para los recién casados. Los servicios e

instalaciones incluyen un restaurante, un bar y una sala de juegos, cafetería con acceso WIFI gratuito, piscina, tienda de souvenirs y acceso gratuito a los senderos privados, los jardines de mariposas y la granja de ranas en el parque Mawamba (visita guiada incluida en los dos paquetes nocturnos). Todos los paquetes turísticos están dirigidos por un guía naturalista bilingüe (inglés / español) e incluyen transporte de ida y vuelta por tierra y en barco desde San José, todas las comidas y actividades según la cantidad de noches en el Lodge.

Día 3. 2 diciembre
P.N. TORTUGERO – SARAPIQUÍ - ARENAL

Paseo en bote al amanecer para presenciar el despertar de la naturaleza

Desayuno en el lodge.

Después saldremos a hacer una caminata con guía por los senderos.

El Parque Nacional de Tortuguero se encuentra localizado en la zona noreste de Costa Rica. Este es uno de los parques más conocidos a nivel internacional, y por buenas razones. Además de ser una de las locaciones más importantes para el desove de tortugas baulas y otras, este ecosistema es tan diverso como la naturaleza misma. El Parque Nacional Tortuguero, es uno de los destinos ecoturísticos más populares, debido a su belleza escénica y rica biodiversidad. Los canales, ríos, playas y lagos de esta área son un laboratorio viviente de bosque lluvioso tropical, agua fresca, y biología marina. La vida animal en esta zona es muy diversa, usualmente hay grandes poblaciones de monos, anfibios, pájaros y peces. La fauna residente incluye tapires, jaguares, grisones, perezosos, ranas, lapas, tucanes y murciélagos. En este lugar, abundan los ríos, canales y lagunas, que son utilizados tanto por los pobladores como por los turistas para navegar por el Parque, donde los amantes de la naturaleza pueden admirar la exuberante flora y fauna del lugar. Uno de sus principales atractivos es el desove de las tortugas marinas, como la gigantesca baula, la tortuga verde, la caguama de color pardo y la tortuga carey, que es la de menos tamaño y está considerada en vías de extinción por el valor de su caparazón, que se utiliza en artesanía.



De regreso al lodge, desayuno completo antes del traslado compartido en bote y luego por tierra hasta su próximo destino. Almuerzo incluido en el restaurante Río Danta, en Guápiles.

Traslado privado desde Guapiles hasta la zona de Arenal visitando en ruta Sarapiquí para conocer un poco sobre el chocolate, su preparación e historia.

Tour: Secretos del chocolate

Esta interesante excursión le permitirá descubrir los secretos de una de los productos favoritos de grandes y pequeños, el chocolate. El tour tiene una duración de aproximadamente dos horas, 30 minutos e incluye una caminata guiada a través del puente suspendido de La Tirimbina, hasta una antigua plantación de árboles de cacao (*Theobroma cacao*). Planta originaria de Mesoamérica, el cacao fue uno de los productos más importantes de las culturas Maya y Azteca, al igual que de otras culturas centroamericanas. El descubrimiento de América llevó el cacao a Europa, transformándolo en el producto que conocemos hoy como chocolate. Durante la visita a la plantación se aprenderá de varias especies silvestres de cacao, de la historia cultural y natural de esta semilla (cosecha, fermentación y secado) y también podrá degustar esta deliciosa bebida. Incluye: Caminata guiada, guía y degustación de chocolate. Recomendaciones: zapatos cerrados o botas, repelente de insectos, protector solar, poncho impermeable o sombrilla, y cámara fotográfica.



Hotel Montaña De Fuego o similar

El Hotel Montaña de Fuego está ubicado en La Fortuna, San Carlos, una de las regiones más bellas de Costa Rica. El hotel aprovecha la belleza natural de la zona y emerge como un oasis de paz con una magnífica vegetación y una fauna diversa. Sus espaciosas y confortables habitaciones le ofrecen todas las facilidades para descansar y relajarse. Se encontrará rodeado de un entorno natural diverso y la más espectacular vista del Volcán Arenal. Aquí se puede sentir el poder de la naturaleza. Ofrecemos 70 cómodas habitaciones en cinco categorías diferentes: 14 estándar, 23 de lujo, 18 suites, 7 junior suites y 8 habitaciones familiares. Todas están equipadas con aire acondicionado, televisión por cable, teléfono y terraza privada. Las suites son aún más amplias y tienen un jacuzzi privado. El hotel tiene un restaurante, un snack bar, dos piscinas, jacuzzi, spa, tienda de regalos y estacionamiento. El hotel posee unos 75 acres de bosque primario y secundario con excelentes senderos para observación de aves y paseos a caballo; además, los huéspedes tendrán la oportunidad de elegir entre varias aventuras, como paseos por el río, cascadas, selva, lagos, pesca y mucho más.



Día 4. 3 diciembre

P.N. ARENAL

Después del desayuno

Tour: Caminata de observación de aves. 6 a.m.

Comience la mañana visitando los senderos naturalistas de la propiedad. Durante el recorrido guiado se puede esperar ver varias especies de aves, monos, perezosos. ¡Inhale paz, exhale toxinas!



Por la tarde, 14.00 hrs iremos a conocer de cerca el coloso más famoso de Costa Rica por su actividad pasada y su ahora pasividad.

Parque Nacional Volcán Arenal

El Parque Nacional Volcán Arenal se localiza en la región noroeste de Costa Rica, entre el pie de monte de la Cordillera de Tilarán y las llanuras de San Carlos, a 15 kms. de Fortuna. Es uno de los destinos más visitados de la Zona Norte, cuenta con varios senderos: Heliconias, Coladas, Tucanes y los Miradores, los cuales permiten la observación de gran parte de la flora y fauna del Parque, así como de restos de las coladas de lava. El parque cuenta con 12.124 hectáreas.



Cena y almuerzo libre

Alojamiento Hotel Montaña De Fuego o similar

Régimen de comidas: Desayuno



Día 5. 4 diciembre**P.N. ARENAL – MONTEVERDE**

Desayuno en el hotel.

Tour: **Experiencia Villa Maleku. 8 a.m.**
Conoce una fascinante cultura ancestral costarricense y haz nuevos amigos nativos. El colorido pueblo de Villa Maleku dice “capi capi” y le da la bienvenida a esta experiencia increíble llena de naturaleza, cultura auténtica, artes ancestrales y rituales. Apoyando y comprando sus artesanías ayudará a 12 familias que viven en la línea de pobreza.



Al finalizar esta experiencia continuaremos nuestro camino hacia Monteverde, donde tendrán tiempo libre para conocer la ciudad y disfrutar de un almuerzo por su cuenta.

Seguidamente iremos a conocer la reserva biológica de Monteverde.

Reserva Biológica de Monteverde

Es la Reserva de bosque tropical nuboso más famosa del mundo y una de las áreas protegidas privadas más importante de Costa Rica. Visitada por personas de diversos países, amantes de la naturaleza, que buscan disfrutar, apreciar y estudiar la abundante biodiversidad de sus ecosistemas. Uno de los principales atractivos de la Reserva Biológica Bosque Nuboso Monteverde lo compone su red de senderos de 13 kilómetros de longitud. En su recorrido por los senderos, al visitante se le presentarán varias posibilidades, entre las cuales está caminar hasta el mirador “la Ventana”, donde disfrutará del contraste paisajístico que naturalmente lo compone la divisoria continental que atraviesa las principales cordilleras de Costa Rica. En este punto, el

visitante puede experimentar la fuerza de los vientos alisios cargados de humedad provenientes de la costa atlántica de nuestro país y como éstos descienden a grandes velocidades hacia las planicies del Pacífico Central y Norte de Costa Rica.



Alojamiento en el Hotel Fonda Vela o similar.

Fonda Vela se encuentra a solo 20 minutos de la Reserva del Bosque Nuboso Monteverde, en una propiedad de 35 hectáreas de frondosos bosques y verdes pastos, excelente para la observación de aves y el senderismo. El hotel cuenta con 40 habitaciones, todas ellas con grandes ventanales con vistas al bosque, en donde apreciará la belleza exterior desde cada una de las cómodas y acogedoras habitaciones. Están equipados con televisión por cable, teléfono, coffee maker y mini bar. Las habitaciones Junior Suite son más amplias y tienen una pequeña refrigeradora. El Hotel Fonda Vela tiene dos restaurantes: el elegante y espacioso Galleria, con capacidad para 100 personas y que ofrece grandes ventanales y hermosas vistas tropicales, y el acogedor Restaurante Fireside Room, con capacidad para 40 personas, con un ambiente cálido y acogedor. El Canopy Bar es un bar de servicio completo que ofrece bebidas tropicales en un ambiente agradable. Además, el hotel también ofrece una piscina techada, dos jacuzzis, una mesa de billar, bar en la piscina, servicio de lavandería y acceso a Internet.

Régimen de comidas: Desayuno



Día 6. 5 diciembre

MONTEVERDE – MANUEL ANTONIO

Después del desayuno, les recogeremos en el Hotel para trasladarles al área de Manuel Antonio.

Esta área silvestre protegida se localiza en la costa Pacífica de Costa Rica, en el cantón de Aguirre de la provincia de Puntarenas, a siete kilómetros sur-este de la ciudad de Quepos,



es decir a unos 157 kms. al sur de San José. El Parque Nacional Manuel Antonio es una pequeña isla biológica, dentro de un área sometida a diferentes actividades como agricultura, ganadería y un alto desarrollo turístico.

Parte del bosque se encuentra en proceso de regeneración, ya que en el pasado fue objeto de una extracción selectiva de árboles maderables y el 14 de setiembre de 1993, sufrió las consecuencias del huracán Gert, que destruyó gran parte de bosque primario.

Este es uno de los parques nacionales de mayor belleza escénica del país y una de las áreas que recibe más cantidad de turismo nacional e internacional. Otro atractivo importante es el bosque tropical húmedo cerca de la playa, donde habitan algunas especies de flora y fauna que se encuentran en peligro de extinción.

Punta Catedral en el pasado era una isla que debido a la acumulación de sedimentos, se unió a la masa continental, formando una faja arenosa llamada TOMBOLO que constituye un rasgo geomorfológico a destacar.



Saldremos alrededor de las 8.00 a.m. hacia el Pacífico Central, donde realizaremos una parada en ruta para conocer un poco sobre los cocodrilos en el Río Tarcoles. Seguidamente, continuaremos nuestro camino hacia Manuel Antonio.

Tour: Parada en el puente del Río Tarcoles

Si desea observar grandes cocodrilos en Costa Rica, sugerimos visitar el Río Tarcoles, este es uno de los más conocidos en el país.

Importante:

Nuestro guía dará la instrucción de seguridad a todos los pasajeros, porque esta parada es justo en el puente y si no se toman las recomendaciones del caso, el guía puede omitir hacer esta parada por seguridad de los participantes.



Después de cruzar el parque llegaremos a nuestro alojamiento **Hotel Parador**

En medio de un mundo privado de jardines y tranquilidad, a pocos minutos del famoso Parque Nacional de Manuel Antonio y de la ciudad pesquera de Quepos se encuentra El Parador Resort & Spa, en lo alto de una montaña con una espectacular vista al Océano Pacífico.



El Resort cuenta con 121 habitaciones de diferentes categorías; cada una de ellas ofrece balcón o terraza, aire acondicionado, televisión por cable, teléfono, caja de seguridad y secador de cabello. El hotel cuenta con cuatro restaurantes de servicio completo, con menús que combinan lo mejor de la cocina local e internacional, utilizando los ingredientes más frescos. Además hay también varios salones y bares, ideales para una disfrutar de una buena conversación antes o después de la cenar. Los huéspedes podrán disfrutar también de las tres refrescantes piscinas con vista al Pacífico.

La piscina familiar tiene un área de bar en el agua y un restaurante en la terraza, mientras que las otras dos son sólo para adultos. Playa Biesanz, a tan solo 10 minutos a pie del hotel, ofrece un área más apartada para nadar o tomar el sol. Ahí se puede también alquilar kayaks y equipo de esnórquel. Los predios del Hotel Parador se extienden a lo largo de casi cinco hectáreas de bosque lluvioso, atravesado por senderos que desembocan en un mirador panorámico con vista al Pacífico, desde donde es posible avistar delfines o ballenas en plena migración. El Spa Pacífica es un oasis sereno rodeado de bosque tropical, con un personal amable y profesional y un excelente menú de servicios ofrecidos en las cinco salas de tratamiento. El área de Spa incluye vestidores privados, batas de baño de felpa, fruta y bebidas de cortesía, áreas de relajación, baño de vapor, piscina privada y ducha suiza. Además hay una sala para la práctica de yoga (para sesiones independientes o clases programada).

Régimen de comidas: Desayuno

Día 7. 6 diciembre

MANUEL ANTONIO

Desayuno en el hotel en Manuel Antonio.

Salida grupal alrededor de las 8 am para ir a visitar el Parque Nacional Manuel Antonio.

Parque Nacional Manuel Antonio

El Parque Manuel Antonio cuenta con 683 has, tiene los más variados y bellos paisajes. Está rodeado por un exuberante bosque tropical muy húmedo y en sus senderos pueden observarse monos carablanca, osos perezosos, pisotes, mapaches, iguanas y muchas especies de aves, así como el mono ardilla (Saimiri oerstedii citrinellus), endémica de Manuel Antonio, es decir que sólo se encuentra en esa parte del mundo, cada vez más amenazada, al quedar sólo 1.500 individuos de acuerdo con el censo más reciente. El Parque protege también 12 islas que representan excelentes refugios para varias especies de aves marinas. Cuenta también con excelentes playas: Espadilla Sur, Manuel Antonio y Puerto Escondido. Asimismo, hay una laguna de 14 hectáreas y un manglar. La Punta Catedral que une a las playas Manuel Antonio y Espadilla Sur es un lugar de gran belleza natural.



Al regresar al hotel, tendrá tiempo libre para disfrutar de las facilidades del hotel o del pueblo de Quepos. Almuerzo por su cuenta.



Alojamiento en el **HOTEL PARADOR & SPA**

Régimen de comidas: Desayuno

Día 8. 7 diciembre

MANUEL ANTONIO – SAN JOSÉ

Después del desayuno y una vez realizado el check out nos trasladaremos en nuestro transfer privado de regreso a San José para trasladarles al aeropuerto para toma el vuelo de regreso a origen.



IB 6314

Lun, 07DIC SJO - MAD

17:00 - 10:30 +1

Régimen de comidas: Desayuno

PRECIO VENTA PUBLICO**GRUPO mínimo 6 PAX****GRUPO 6/7 PAX** 2.290€/pax**GRUPO 8/9 PAX** 2.090€/pax**GRUPO 10/12 PAX** 1.890€/pax

Precio presupuestado en habitación doble.

Suplemento individual 525€**Reducción habitación triple 120€/pax**Vuelos no incluidos. A título informativo vuelo con IBERIA **desde 320€+ 305€ TASAS**, que deberá ser recalculado a la emisión**INCLUIDO EN EL PRECIO**

- ✓ Régimen de comidas como se indica en el programa en base a habitación doble en hoteles seleccionados (o similares).
- ✓ Traslados en vehículo privado para todos los trayectos y en aeropuerto (llegada y regreso, con guía es español).
- ✓ Guía-chofer privado durante todo el circuito
- ✓ Excursiones que se indican en el programa con guía en español en forma de grupo
- ✓ Actividades según se detallan en el programa.

Se recomienda llevar equipaje de 12-15 kilos por persona, sobre todo porque en los traslados al Lodge en Tortuguero (barcas) no se permite mayor peso de equipaje y si es posible maleta blanda.

NO INCLUIDO EN EL PRECIO

- ✓ Vuelo internacional ni tasas aéreas
- ✓ Servicios no especificados en el programa
- ✓ Propinas al conductor de los vehículos y guía o gastos adicionales del chofer-guía
- ✓ Gastos personales como llamadas de teléfono, lavandería, bebidas, etc.
- ✓ Asistencia al viajero, seguros personales y/o de cancelación de transporte